



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Autorisation-de-mise-en-service-partielle-de-l>

Réseau Sortir du nucléaire > Presse > Nos communiqués de presse > **Autorisation de mise en service partielle de l'EPR de Flamanville : une décision incompréhensible qui conforte EDF dans le fait accompli**

13 octobre 2020

Autorisation de mise en service partielle de l'EPR de Flamanville : une décision incompréhensible qui conforte EDF dans le fait accompli

Le 8 octobre, l'Autorité de sûreté nucléaire a délivré à EDF une [autorisation de mise en service partielle](#) pour l'EPR de Flamanville. Celle-ci l'autorise à commencer certains tests nécessitant le recours à des gaz radioactifs, ainsi qu'à réceptionner et entreposer le combustible destiné au réacteur. Dans les prochaines semaines et pendant plusieurs mois, au moins 30 camions chargés de combustible nucléaire feront donc le chemin vers la centrale depuis l'usine Orano de Romans-sur-Isère (Drôme), au rythme de deux par semaine minimum.

Cette décision est incompréhensible au vu de l'état du réacteur, criblé de malfaçons et qui doit déjà faire l'objet de lourdes réparations dont la faisabilité n'est d'ailleurs toujours pas confirmée. Alors que le réacteur ne démarrerait pas avant plusieurs années (s'il démarre un jour !), pourquoi autoriser à y acheminer dès maintenant le combustible nucléaire, et à l'entreposer sur un site où les incidents sont légion ? Rappelons que la centrale de Flamanville est toujours placée sous surveillance renforcée. En accordant cette autorisation absurde, l'ASN a accepté de conforter EDF dans sa démarche de fait accompli, et lui a permis de présenter cette mise en service comme irrévocable et irréversible.

Aux côtés des associations du Grand Ouest, nous réaffirmons que ce réacteur ne doit jamais entrer en service. Dangereux et inutile, il enfermerait la France dans l'impasse nucléaire pour des décennies supplémentaires, à rebours de toute transition digne de ce nom.

Nous appelons à arrêter de soutenir au plus vite une filière nucléaire dépassée qui, à l'image de l'EPR, constitue un gouffre financier et menace toute l'Europe.